

平成24年を振り返る

平成24年は **復興元年**

平成23年は東日本大震災・東京電力福島第一原子力発電所の事故という未曾有の大災害に見舞われ、日本国民にとって忘れることのできない1年でした。

年が変わった平成24年は、「復興元年」という合言葉で、着実な前進と元気を取り戻そうという意気込みで始まりました。

▲きらびやかな初日の出で平成24年が始まりました。〈1月1日〉



▲**防災研修会** 宮城県山本町立山下中学校長・渡辺修次さんを招き、災害が起こった時、行政・地域・住民がそれぞれの立場で何をなすべきかを考えました。〈1月19日〉



▲**成人フェスティバル** 638人が成人を迎え、笑顔の花があちらこちらに咲きました。〈1月8日〉

1月



▲**第1回坂東市新春将棋大会** 岩井公民館で開催され120人が参加しました。〈1月22日〉



▲各家庭には、利根川洪水ハザードマップが配布され、災害に対する備えが訴えられました。〈1月19日〉



▲**親子木工教室** 猿島体育館・岩井体育館で、茨城県産の間伐材を使った愛着のある机づくりが行われました。〈1月15日・21日〉